北永田

デジタル化社会に向けた 取組について

日時 6/9(金)18:00~

会場 永田小学校体育館

参加人数 46人



開催趣旨

今後、自治会町内会ではデジタル化が必要となります。地域の活動を進めていく上で、 ICT(情報通信技術)をどのように活用するか、考える場としました。

内容

専門家からICTを活用した情報共有や他町内会での事例などについて講義を受けました。また、各自のスマートフォンを使い、アプリのインストールやQRコードを読み取る体験をしました。その後、今後の活用方法についてグループで話し合いました。

参加者の声

- ・各町内会で行っているICTの事例を聞くことができ、大変参考になりました。
- ・ICTは町内会の運営を活性化させるには 必要だと感じました。
- ・デジタル化とアナログ対応の双方を行っていか なければならないという課題も見えました。



▲各町内会での取組や悩みなどを聞くことが できました。

ICTはうまく使っていけば良いシステムであることが分かり、強力に進めることが必要だと感じました。今後、オンライン会議の実施など、我々の自治会町内会でデジタル化が進むことを期待します。

北永田地区連合町内会 紙透 功会長